

## **NOTA DE PRENSA**

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Un hombre de 78 años resulta herido grave en Urdiain mientras maniobraba con un motocultor

Ha sufrido cortes profundos en una pierna cuando cargaba la máquina en un remolque y ha sido evacuado en helicóptero al Complejo Hospitalario

Martes, 07 de mayo de 2013

Un hombre ha resultado herido, con pronóstico grave, cuando maniobraba con un motocultor en Urdiain.

El suceso, del que la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha sido informada a las 17.18 horas, se ha producido mientras F.G.G. cargaba la máquina en un remolque y se ha desequilibrado, alcanzándole las cuchillas una pierna, lo que le ha ocasionado profundos cortes.

Hasta el lugar se ha desplazado el equipo médico de guardia de la zona y bomberos del parque de Alsasua, que han desatrapado a la víctima y han aportado una ambulancia. Sin embargo, y ante la importancia de las heridas, se han requerido los servicios de un helicóptero medicalizado, que ha trasladado al accidentado al Complejo Hospitalario de Navarra.

La Policía Foral ha enviado una patrulla de Seguridad Ciudadana de la Comisaría de Alsasua y un equipo de Policía Judicial-Personas que se ha encargado de investigar las causas del suceso y redactar el atestado.

Voluntarios de la Asociación DYA han colaborado en las tareas de rescate, asistencia y evacuación de la víctima.